



Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca inauguró Expo Market Maule 8M junto a emprendedoras

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, la Corporación Regional de Desarrollo Productivo del Maule (CRDP), en colaboración con el Gobierno Regional del Maule y Espacio Tue Vivo de

Talca, realizó hoy la inauguración junto a parlamentarios, consejeros regionales, directores de servicios y autoridades, de la Expo Market Maule 8M, un evento que reúne a destacadas emprendedoras maulinas.

Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, Gobernador Regional y Presidente del Directorio de CRDP Maule, destacó la importancia de apoyar el emprendimiento femenino y señaló: “estamos muy contentos de visibili-

zar las distintas actividades y trabajos que realizan nuestros emprendedores y emprendedoras en la Región del Maule. También en conmemoración del 8 M el día Internacional de la Mujer, por lo tanto, es muy importante hacer esta feria acá en el TUE, deseo agradecer también a Carmen Verdugo que ofreció este espacio de encuentro”.

Por su parte, el director ejecutivo de la CRDP Maule, Fabián Meza agregó “el Gobernador Regional y presidente del directorio CRDP, Pedro Pablo Álvarez Salamanca, nos encomendó esta misión de estar presente en la conmemo-

ración del día de la Mujer y más aún con las mujeres emprendedoras de la región del Maule”.

Desde el Espacio Tue Vivo, la creadora y gestora Carmen Verdugo dio detalles de la expo de este 7 y 8 de marzo “desde las diez de la mañana a las 19 horas estará abierta esta expo. No obstante recalcar que la feria se mantiene por todo el año hasta diciembre apoyando al emprendimiento local”.

Finalmente, la emprendedora Carla Mercado de Insu Raíces destacó “hoy nos encontramos en espacio Tue en una feria de conmemoración del Día Internacional de

la Mujer. Como emprendedora de Market Maule agradecemos estos espacios al Gobernador Regional y a CRDP Maule”.

Este evento contó además con la participación de la senadora Ximena Rincón, las consejeras regionales Gaby Fuentes y Paola Guajardo; los directores de servicios Andrea Soto del Fosis y Jorge Céspedes de Indap, entre otras autoridades. Todos destacaron esta oportunidad de conocer los productos y servicios ofrecidos por las emprendedoras del Maule, impulsando el emprendimiento femenino y celebrando su valioso aporte a la economía local.

